L'historique de la Société Albert Humeau et Veuve Humeau&fils

1925	Fondation de la Société Albert Humeau (ancien technicien en chaussures), spécialisée dans la chaussure enfant, fillette, garçonnet, marque "CEMOSA"
1930	Décès de Monsieur Albert Humeau et continuité assurée par Madame Veuve Humeau et ses fils. La société poursuit la fabrication de la chaussure enfant jusqu'en 1939, sous la marque "CEMOSA"
1939-1940	Contrat de production et équipement pour fabriquer des chaussures pour l'armée française. En parallèle, lancement de production de chaussures pour l'Assistance Publique, sous la forme d'appels d'offres avec l'Administration.
1947-1948	Agrandissement de l'usine et lancement de la chaussure de luxe femme.
1951	Lancement de la marque "MERCURY" pour la gamme luxe femme, et quelques années après de la marque "GRACIA"
1966	Lancement de la marque "ADIGE"
1967	Arrivée de Monsieurr Baudouin dans la Société comme actionnaire : la Société s'appellera "HUMEAU-BAUDOUIN"
1967-1986	Sous la marque "ADIGE", la Société se développe pour atteindre un effectif de plus de 100 personnes et s'ouvre des marchés sur tout le Nord de l'Europe et même aux USA, et en France dans le milieu du SHOW BIZZ, groupe des Claudettes et cabarets parisiens.
1987	Arrêt de la Société de production et récupération de la marque "ADIGE" par le petit fils Jean François Humeau.



Haut: Jean Boisseau, Madame Meunier, V. Poiron, Madame Poiron, Madame Martineau

Milieu: M.J. Tricoire, Madame Métayer, Julie Lepron, René Métayer, Victor Brochu, Madame Coutant, R. Nicou

Bas: Jules Lepron, Mademoiselle Vivion, Madame V. Humeau, François Humeau, Alexis Ripouteau, Maurice Brunelière